



### Interrumpe hombre a Creel para aclamar a Sheinbaum

Este fin de semana el presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, fue interrumpido mientras daba su discurso en un mitin de la candidata a la gubernatura del Estado de México, Alejandra del Moral. Durante su participación un hombre subió al templete y trató de arrebatarse el micrófono a Creel, a lo cual el panista reaccionó, impidió la acción; sin embargo, el hombre logró acercarse lo suficiente como para gritarle: “¡Qué viva Claudia Sheinbaum!”, después fue retirado.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AFFwu76YnQH%2DrL4&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%214505&parId=75F18D3264FEE48F%214495&o=OneUp>